



**FRAUEN  
KENNENLERNEN  
LEICHT GEMACHT!**

# FRAUEN KENNENLERNEN LEICHT GEMACHT!

**Du bist auf der Suche nach Deiner Traumfrau, doch bislang hat es noch nicht geklappt? Die Gründe dafür können vielfältig sein. Häufig mangelt es an Gelegenheiten. Oft ist auch eine Hemmschwelle vorhanden. Auch Männer sind manchmal schüchtern und trauen sich nicht, eine Frau anzusprechen. Es gibt mehr Gelegenheiten als Du denkst. Mit der richtigen Einstellung findest auch Du Deine Traumfrau.**

## **Viele Hindernisse auf dem Weg zur Traumfrau**

Es könnte so einfach sein, eine Frau kennenzulernen. Du musst nur eine Kontaktanzeige in der Tageszeitung aufgeben oder Dich auf einer Online-Partnerbörse registrieren. Diese Möglichkeiten werden von vielen Männern genutzt. Für einige Männer sind sie jedoch lediglich der letzte Ausweg, wenn sich keine andere Gelegenheit bietet und es der Zufall nicht gut mit ihnen meint.

So unterschiedlich die Männer, so unterschiedlich sind auch die Gründe, warum sie noch nicht die Frau fürs Leben gefunden haben:

Vielleicht hast Du Dich noch nicht endgültig entschieden, da Dir Dein Singleleben eigentlich ganz gut gefällt. Du triffst Dich gerne mit Deinen Freunden, genießt es, Dein Leben frei und unbestimmt zu leben und möchtest nicht auf Deine Freiheiten verzichten.

Manche Männer wünschen sich eine Partnerschaft, doch wollen sie ihre Freiheiten nicht vollständig aufgeben. Das muss auch gar nicht sein. Aus einer lockeren Beziehung mit einer Frau

kann oft im Laufe der Zeit mehr werden. Du entscheidest, worauf es Dir ankommt und wie weit Du gehen möchtest.

Bist Du eher der schüchterne Typ und traust Du Dich nicht, eine Frau anzusprechen, da Du Angst vor einer Abfuhr hast? Das muss kein Problem sein. Bei vielen Frauen kommen solche Männer richtig gut an.

Einige Männer stellen hohe Ansprüche an eine Frau. Sie suchen die Traumfrau quasi mit der Schablone. Diese Einstellung und Vorgehensweise ist von vornherein zum Scheitern verurteilt.

Nach einer großen Enttäuschung sind Männer oft unsicher. Sie können sich nicht dazu durchringen, wieder eine Frau kennenzulernen. Sie fürchten sich vor einer erneuten Enttäuschung.

Oft mangelt es im Alltag an Gelegenheiten, Frauen kennenzulernen. Bist Du beruflich stark eingespannt, hast Du wenig Zeit für Aktivitäten, bei denen Du Frauen kontaktieren kannst. In diesem Fall kann Dir das Internet helfen. Du kannst Dich nach Events in Deiner Nähe umschaun.